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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO DO CEAVI - N. 08/2018 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mll e dezoito, às quatorze horas e trinta 
minutos, na Sala de Aula da Pós-Graduação do CEAVI, na Rua Doutor Getúlio Vargas, número 
dois mil oitocentos e vinte e dois, Bairro Bela Vista, !birama, Estado de Santa Catarina, teve 
início a reunião ordinária do Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Alto Vale 
do Itajaí, sob a presidência do Diretor Geral, Carlos Alberto Barthcom a presença dos 
conselheiros que assinaram ao final deste documento. Com a palavra o Presidente deste 
conselho agradeceu a presença de todos, iniciando assim os trabalhos do dia. As atas das 
reuniões anteriores, a saber, 25/07/2018 e 22/08/2018, foram aprovadas por unanimidade. 
Durante o expediente, o conselheiro Diego Rafael Stüpp solicitou a inclusão de pauta do 
Processo n. 10561/2018 que trata de solicitação de visita técnica. Colocado em votação, o 
processo foi incluído na pauta por unanimidade. Passou-se para o primeiro item da pauta, o 
Processo n. 7695/2018; origem: CEAVI-ESA; interessado: Luciano André Deitos Koslowski; 
assunto: Participação em evento pelo Edital DG n. 01/2018 - PRODIP (aprovado por ad 
referendum pelo parecer DG n. 009/2018 em 07/08/2018). O relator, Eduardo Müller dos 
Santos, esclareceu que o interessado foi classificado pelo Edital PRODIP com resultado 
homologado por este Conselho em 22/08/2018, apresentando assim, parecer favorável. Não 
havendo interessados em discutir, o processo foi homologado por unanimidade. Como segundo 
item da pauta, o Processo n. 9596/2018; origem CE'AVI-DEG; interessada: Marines Lucia Boff; 
assunto: Relatórios finais de monitoria 2018/1. A relatora, Gabriele Vanessa Tschõke, 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi 
homologado por unanimidade. Como terceiro item da pauta, o Processo n. 8439/2018; origem 
CEAVI-SECEG; interessado: Paulo Edemar Barth; assunto: Projetos de monitorias voluntárias e 
com bolsa 2018/2. A relatora, Gabriele Vanessa Tschõke, apresentou parecer favorável. Não 
havendo interessados em discutir, o processo foi homologado por unanimidade. Como quarto 
item da pauta, o Processo 10908/2018; origem CEAVI-ES; interessado: Eduardo Müller 
Rodrigues; assunto: Credenciamento de docentes do Departamento de Engenharia Civil UDESC 
!birama. O relator, Paolo Moser, apresentou parecer favorável . Não havendo interessados em 
discutir, oprocesso foi aprovado por unanimidade tendo sido credenciados: Tiago Rogério Vitor 
Akaboci para a disciplina de Química Experimental;Jonathan Tenório de Lima para as 
disciplinas de Sistemas de Abastecimento, Sistemas de Esgotamento Sanitário, Higiene e 
Segurança do Trabalho e Tecnologia de Aterros Sanitário.Como quinto item da pauta tratou-se 
do Processo n. 10304/2018: origem: CEAVI-CAHEN; interessado: Paulo Edemar Barth; 
assunto: Plano de Trabalho Individual - PTis Definitivos. O relator, Marino Luiz Eyerkaufer, 
apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado 
por unanimidade. Como sexto item da pauta tratou-se do Processo n. 10319/2018: origem : 
CEAVI-ESO; interessado: Adilson Vahldick; assunto: Progressão docente. A relatora, Marines 
Lucia Boff,apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, foram 
homologadas por unanimidade as progressões dos seguintes docentes: Diego Rafael Stüpp, 
Caroline Sulzbach Pletsch e Fernando Scheeffer.Como sétimo item da pauta tratou-se do 
Processo n. 11064/2018: origem: CEAVI-CRH; interessada: Dinorá Baldo de Fáveri; assunto: 
Solicitação de usufruto de licença prêmio. O relator, Jaison Ademir Sevegnani, apresentou 
parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, o processo foi aprovado por 
unanimidade o usufruto da licença prêmio para o período de 45 dias a contar de 05/11/2018. 
Como oitavo item da pauta tratou-se do Processo n. 10814/2018; origem: CEAVI-DEG; 
interessada: Marines Lucia Boff; assunto: Solicitação do acadêmico Cleiton Bonin, do Curso de 
Sistemas de Informação,para dilatação do prazo de conclusão decurso. O relator, Diego Rafael 
Stüpp, em seu apresentou parecer desfavorável a dilatação do prazo. em discussão, a 
conselheira Marines Lucia Boff gostaria de deixar registrado que em situações como esta deve
se ver o lado do aluno, pois por força de uma resolução do ano 2000, que não prevê casos 
como este em que o curso de Sistemas de Informação foi extinto, a Instituição acaba 
engessando tal possibilidade de dilatação de prazo. Frisou que se deveria prever casos como 
este que envolvam a extinção de um curso, pois o mesmo se aplica ao curso de Engenharia 
Sanitária. Entende a conselheira Marines que a resolução não dá respaldo para que seja 
deferido o pedido de dilatação de prazo. Em votação, a solicitação de prorrogação pelo prazo 
foi reprovada por unanimidade. Como nono item da pauta t~tou-se do Processo n. 
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10911/2018: origem: CEAVI-CCO; Interessado: SerR~an; ass~ Propos::z::: 
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- _Acordo _de Cooperação para Implantação do N,úcleo ~e Apoio contábil e Fiscal - NAF:O re!ator'. 
Tiago Lu,s Schmitz, apresentou parecer favoravel. Nao ha~endo interessados e~. d1sc_utir, foi 
aprovado por unanimidade O convênio/acordo de cooperaçao proposto. Como dec1mo item da 
pauta tratou-se do Processo n. 9040/2018 : origem: CEAVI-CDH; interessada: Giselle Royer 
Bion; assunto: Plano Institucional de Qualificação Docente - PIQD 2019. O relator, Fernando 
dos Santos, apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em discutir, foi aprovado 
PIQD 2019.Como décimoprimeiro item da pauta tratou-se do Processo n. 9281/2018: origem: 
CEAVI-CDH; interessada: Giselle ; assunto: Plano Institucional de Qualificação Técnica - PIQT 
2019. A relatora, Fanni Wippel, apresentou parecer favorável. Não havendo interessados em 
discutir, foi aprovado PIQT 2019. A seguir tratou-se doitemincluído na pauta: Processo 
10561/2018; origem: CEAVI-ESO; interessado: Fernando dos Santos· assunto: Solicitação de 
visita técnica. O relator, Diego Rafael Stüpp, apresentou parecer favorável. Não havendo 
interessados em discutir, a · ita técnica foi aprovada por unanimidade.E, nada mais havendo 
a tratar, foi declarada e e rada a reunião, da qual, eu Renan Thiago Campestrini lavrei a 
presente Ata , que foi ass· , -mim e por todos os presentes. 

PRESENTES: 

Carlos Alberto Barth: __ +-+----,,,flf""t------------------

Adilson Vahldick: ___ -+--+----t--+-.,,.__-A---,--,----=,--r--r---:;------

Amanda Beatriz Nasat 

Eduardo Müller 

FanniWippel :_-'--6'-~--'7~W4..,......_._.~r-~--ff---+-'-----------

Fernando Scheeffer: _ _,:..:....:><.-=-~,c..._.y--,+1-- ---1-------------

Jaison Ademir Sevegnani : _ _ .__ __ -'--'--"':........:C.---,,4--------------

Gabriele Vanessà Tschõke:.,.,.__~-++-.+ll-+-fl-- --+-+-- - - -----------

Marines Lucia Boff:_--~~!::P"li,.-k:tr\\"'-''"-:---t+---------------

Paolo Moser:_~~~>"""1-:,..::...:,7":i-- --#----------- --- -----
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